

**Liebe Eltern,**

**Unsere Kinder wollen selbstständig sein!**

Wir möchten, dass die Kinder selbstständig und selbst verantwortlich ihren Schulweg meistern.

Deshalb bitten wir Sie, liebe Eltern, die ihre Kinder in die Schule bringen möchten, um Folgendes:

**Unterstützen Sie ihr Kind im selbstständig werden.  
Bringen Sie Ihr Kind nicht bis in den Klassenraum!**

Je älter das Kind ist, um so eher sollte es seinen Schulweg alleine mit Mitschülern und ohne Eltern gehen. Kinder, die aufgrund des Wohngebietes gefahren werden, sollten den Weg vom Auto in die Klasse alleine bewältigen können.

Wir bitten Sie liebe Eltern, sich von ihrem Kind vor der Schule zu verabschieden und es auch davor abzuholen. Für eine gute Entwicklung der Kinder gehört nun mal das Selbständigwerden dazu, das mit einem Loslassen und Vertrauen schenken verbunden ist. Diesen Schritt müssen Sie als Eltern gehen. Als Hilfe hängt nun ein kleines Schild am Eingangsbereich:



**„ Ab hier gehe ich alleine!“**

Eltern von „Erstklassekindern“ sollten den Schulweg mit Ihrem Kind üben. Gehen Sie am besten schrittweise vor, indem Sie sich wochenweise immer früher von Ihrem Kind verabschieden und es mit Freunden zusammen alleine in die Schule gehen lassen. Vertrauen Sie Ihrem Kind, erkennen Sie seine Leistungen an und verabschieden Sie sich schließlich nach ein paar Wochen vor der eigenen Haustür von Ihrem Kind. Dieses Vorgehen gilt grundsätzlich auch für ältere Kinder, die ihren Schulweg noch in Elternbegleitung gehen.